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ALEXANDER KROSSA

Mas du Novi

Depuis le XIeme siecle, le Mas du Novi, ancienne dépendance de ’Abbaye de Valmagne produit du
vin sur un des plus beaux terroirs d’exception du Languedoc, sur le dernier contrefort cévenol, face
a la Méditerranée, a 150 m d’altitude.

Aujourd’hui ce domaine de 42 ha de vignes cultivées en agriculture biologique, au milieu de 60 ha de bois et de garri-
gues, fait partie des références du Languedoc Gres de Montpellier et Igp Oc.

Les vins du Mas reflétent sa garrigue aride balayée par la tramontane et les embruns maritimes, mélant générosité et
fraicheur. Nous recherchons en permanence a exprimer la puissance ainsi que la richesse du terroir tout en conser-

vant une grande buvabilité.
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Mas du Novi

Since the 11th century, the Mas du Novi, a former dependency of the Abbey of Valmagne, has been
producing wine on one of the most beautiful and exceptional terroirs of the Languedoc, on the last
foothills of the Cévennes, facing the Mediterranean, at an altitude of 150 m.

Today this 42 ha estate of organically grown vines, in the middle of 60 ha of woods and garrigues, is one of the
references of Languedoc Gres de Montpellier and Igp Oc.

The wines of the Mas reflect its arid garrigue swept by the tramontane and the sea spray, mixing generosity and fresh-
ness. We are constantly seeking to express the power and richness of the terroir while maintaining great drinkability.
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